

Régie de l'Énergie
800, place Victoria, bureau 255
Montréal (Québec) H4Z 1A2

St-Bernard-de-Lacolle, le 19 septembre 2011

Mesdames, Messieurs,

Je vous fais part que je suis en total désaccord avec l'implantation du projet Éolien industriel de KSE dans la région de St-Cyprien-de-Napierville pour les raisons suivantes :

Je demeure à St-Bernard-de-Lacolle depuis 53 ans et je ne désire aucunement voir venir s'implanter sur des terres agricole près de ma résidence un parc éolien. Aucune avantage sociale ne peut être considéré et seul des déchirements entre citoyens sont à prévoir. De plus nos résidences vont que perdre de la valeur et notre qualité de vie ne pourra qu'en être affecté.

En conclusion, je trouve inconcevable d'ériger un parc éolien sur nos belles terres agricoles. Pourquoi ne pas installer ces mastodonte sur des terrains éloignés qui ne porterait préjudice à personne.

Vous en remerciant à l'avance, je vous prie d'agréer, mes salutations distinguées

Jean-Pierre Gamache